

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisa data yang telah dilakukan oleh penulis terhadap Tinjauan Hukum Islam Terhadap Perbedaan Penetapan Harga Cetak Sertifikat Vaksin (Studi Kasus Di Kelurahan Dandangan Kecamatan Kota – Kota Kediri), yang dapat diambil kesimpulannya sebagai berikut :

1. Penyebab dari beragamnya harga yang ditentukan oleh para penyedia jasa yaitu bahan-bahan yang digunakan para pelaku penyedia jasa cetak sertifikat vaksin yang berbeda-beda. Ada yang menggunakan bahan dengan kualitas bagus dan ada pula yang menggunakan bahan dengan kualitas sedang bahkan yang biasa. Selain dari bahan baku mereka juga melihat dari sudah mendownload atau belumnya sertifikat vaksin yang akan dicetaknya nanti. Harga yang ditentukan oleh para penyedia jasa juga bervariasi mulai dari Rp. 7.000 rupiah sampai dengan Rp. 15.000 rupiah. Untuk harga Rp. 7.000 rupiah bagi yang mencetak sertifikat vaksinnya lebih dari 1 orang, untuk yang Rp. 8.000 – Rp. 10.000 rupiah untuk yang mencetak hanya 1 orang saja, dan untuk yang Rp. 15.000 rupiah yaitu bagi mereka yang belum mendownload sertifikat pada aplikasi peduli lindungi akan tetapi mereka juga akan mendapatkan softfile dari sertifikat yang sudah dicetak.
2. Dalam tinjauan hukum Islam perbedaan harga cetak sertifikat vaksin yang ada di Kelurahan Dandangan Kecamatan Kota – Kota Kediri,

diperbolehkan karena bahan baku yang berbeda-beda dan hasil yang didapat oleh para pengguna jasa cetak sertifikat vaksin yang berbeda. bagi para penyedia sudah sesuai dengan syariat Islam dan bagi para pengguna jasa cetak sertifikat vaksin pun juga sudah sesuai dengan syariat Islam.

3. Para penyedia jasa cetak menggunakan bahan baku yang sama namun harga yang berbeda, disebabkan oleh adanya perbedaan harga dalam membeli bahan baku di toko yang berbeda pula.
4. Bagi para penyedia jasa cetak, selisih harga jasa cetak sebaiknya dijaga seminimal mungkin dan dijaga pada nominal yang tinggi. Hal tersebut bertujuan agar pengguna jasa cetak lebih puas saat menggunakan jasa cetak tersebut. Karena harga cetak sewaktu-waktu dapat berubah berdasarkan kualitas cetak, sehingga perbedaan penetapan harga cetak sertifikat vaksin oleh penyedia jasa cetak yang berbeda serta harga berbeda namun kualitas bahan sama di Kelurahan Dandangan ini diperbolehkan (mubah)

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dijelaskan diatas, penulis memberi saran dalam penyusunan skripsi ini yaitu sebagai berikut :

1. Bagi para pelaku penyedia cetak sertifikat vaksin sebaiknya memilih bahan baku yang bagus agar sesuai dengan biaya yang dikeluarkan oleh pengguna jasa cetak sertifikat vaksin. Dan diperbaiki lagi hasil cetakan sertifikat vaksinnya agar sesuai dengan harga.

2. Bagi para pengguna jasa sertifikat vaksin, penyedia jasa cetak sertifikat vaksin sudah semaksimal mungkin untuk mencetak sertifikat vaksin para pengguna jasa cetak sertifikat vaksin, jadi apabila cetak sertifikat itu belum maksimal mohon dimaafkan.